

Kinder und Jugendliche aus schwierigen Situationen zum Segelwochenende anmelden

Sport gegen Sorgen und Probleme

Bad Wiessee (iv) – Einen Scheck über 3785 Euro hat Christian Wiederer von der Firma MasterYachting aus Eibstadt jüngst an Gaby Schäfer, Vorsitzende des Vereins „sunshine4kids“ in Sprockhövel, überreicht. Dieser hat es sich zur Aufgabe gemacht, Kindern und Jugendlichen, die sich in schwierigen Lebenssituationen befinden, durch kostenlose Segelferien ihre Lebensfreude zuzuschenken und neue Perspektiven aufzuzeigen. Beim zweiten Opti-Bayern-Cup, vor wenigen Wochen ausgerichtet vom Yacht-Club Bad Wiessee, erfolgte die Initialzündung zur jüngsten Spende. Julian Franke-Ruthel, Mitglied im Yacht-Club, stellte den Kontakt zur Firma MasterYachting her, deren Führungsspitze bereits einige Jahre mit sunshine4kids zusammen arbeitet. Begeistert von der guten Sache bot YCBW-Jugendleiter Peter Kathan seine Mithilfe an. Mit im Boot ist auch Georg Overs, Geschäftsführer der TTT, wodurch nun ein neues Projekt am Tegernsee entstand. Vom 11. bis 13. September sollen 25 Kinder aus verschiedensten Bundesländern, die einen oder beide Elternteile verloren haben, in Situationen leben, welche einen Urlaub unmöglich machen oder Heim-, Pflege- beziehungsweise Schattenkin-

der sind, ein fröhliches und unbeschwertes Wochenende am Tegernsee verbringen dürfen. Von MasterYachting werden die Kinder deutschlandweit eingesammelt und nach Bad Wiessee gebracht. Dann erfolgt der Aufstieg zur Buchsteinhütte in Kreuth, mit Grillabend und Übernachtung auf der Alm. Am Samstag geht es nach dem Bergabenteuer zu, Segeln auf den Tegernsee. Nach einem Morgen beim Paragliding geht es dann am Sonntag wieder zurück nach Hause. Ein ZDF-Team wird dieses Erlebniswochenende der Kinder im Bild festhalten und darüber berichten.

„Wir möchten auch fünf Kindern aus dem Landkreis Miesbach,

bei denen die entsprechenden Lebensumstände zutreffen, die Möglichkeit geben, kostenlos an dem Wochenende teilzunehmen“, bot Schäfer an. Die Anmeldungen nimmt Ingrid Versen per Telefon 08022/8060, Fax 08022/82476 oder Email redaktion@ingrid-versen.de entgegen. Anmeldeschluss ist Samstag, 15. August.

Zielgruppe sind Jugendliche zwischen zwölf und 16 Jahren. Gaby Schäfer selbst hat vor wenigen Jahren ihren Ehemann bei einem Autounfall verloren und weiß, wie schwer dieser Schicksalsschlag besonders für ihre zwei Kinder war. Ausführliche Informationen gibt es im Internet: www.sunshine4kids.de.



Sie wollen Kindern ein unbeschwertes Wochenende am Tegernsee ermöglichen: (v.l.) Peter Kathan, Christian Wiederer, Gaby Schäfer und Julian Franke-Ruthel.

Foto: Versen